
Die Mitglieder des Schul-, Kultur- und Sportausschusses hoffen, dass das Vorhaben „Bau 
eines Kunstrasenplatzes im Städtischen Stadion“ jetzt schnell verwirklicht werden kann. 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 
 
 


